

Antrittsvorlesungen zweier Bundesrichter

Am 27.01.2012 haben zwei neue Honorarprofessoren der Juristischen Fakultät ihre Antrittsvorlesungen in der Aula der Georg-August-Universität Göttingen gehalten. Der Fakultät ist es gelungen, mit Herrn Dr. Ulrich Koch einen Richter am Bundesarbeitsgericht und mit Herrn Dr. Ulrich Steinwedel einen Vorsitzenden Richter am Bundessozialgericht als Honorarprofessoren für das Arbeitsrecht und das Sozialrecht an das Institut für Arbeitsrecht der Universität Göttingen zu gewinnen. Vor zahlreichen Gästen aus Justiz und Wissenschaft, unter ihnen die Präsidentin des Bundesarbeitsgerichts, Ingrid Schmidt, und der Präsident des Bundessozialgerichts, Peter Masuch, hielten Koch und Steinwedel Vorträge zum Schutz des Vertrauens des Bürgers im Falle einer Änderung der höchstrichterlichen Rechtsprechung im Arbeitsrecht und im Sozialrecht.